

Se dan a conocer resultados de la PAES y comienza postulación a las universidades

Se acabó la espera. Este martes 3 de enero, desde las 8:00 horas, más de 245 mil personas podrán conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) que rindieron en noviembre, a través de los sitios https://acceso.mineduc.cl y www.demre.cl, lo que les permitirá postular a alguna de las 45 universidades que son parte del Sistema de Acceso a la Educación Superior.

La postulación a las universidades comenzará el mismo martes 3 de enero, a partir de las 9:00 horas, a través del sitio www.demre.cl, y se extenderá por tres días, hasta el viernes 6 de enero a las 13:00 horas. Los interesados pueden conocer más del funcionamiento del sistema en https://acceso.mineduc.cl/.

Anuncio Patrocinado

"Desde el Ministerio de Educación queremos enviar un mensaje de apoyo y tranquilidad a las y los estudiantes que rindieron las Pruebas de Acceso a la Educación Superior, y que desde este martes 3 de enero podrán conocer sus resultados para la etapa de admisión y matrículas 2023. Este es un proceso de muchas novedades. No solo es la primera vez que se rinde esta prueba, sino que además se han implementado nuevas distinciones a las trayectorias educativas, las que buscan reconocer los esfuerzos y las experiencias de vida de las y los estudiantes", señaló el ministro de Educación, Marco Antonio Ávila.

La subsecretaria de Educación Superior, Verónica Figueroa Huencho, hizo un llamado a que las y los jóvenes postulen con tranquilidad en la plataforma, y recordó que este año, por primera vez, se podrá escoger hasta 20 carreras distintas, por orden de preferencia, las que seleccionarán a los nuevos estudiantes según sus criterios de admisión.





"A partir de ahora comienza una etapa importante para las y los estudiantes, que es la postulación a las universidades. Les invito a que lo hagan de manera informada, considerando los requisitos de admisión que tiene cada carrera y los beneficios estudiantiles a los que podrían acceder. Les recordamos que los puntajes que obtuvieron pueden utilizarlos también para el proceso de admisión siguiente, y además, seguiremos implementando la prueba de invierno. Es decir, hay más elementos a considerar para apoyar una buena decisión", dijo la subsecretaria.

Por su parte, la directora del DEMRE, Leonor Varas, señaló que "nuestro consejo para las y los postulantes es que vean con atención sus resultados, que consulten la Oferta Definitiva de Carreras, Vacantes y Postulaciones, y que usen las Tablas de Equivalencia por Posición Relativa, que les puede ayudar a saber qué tan altos son sus puntajes en la nueva escala, respecto de procesos de admisión anteriores. Así podrán postular con calma, bien informados y usando sus 20 opciones".

Para saber a qué **beneficios estudiantiles** pueden acceder, las personas que completaron el Formulario Único de Acreditación Socioeconómica (FUAS) deben acceder al portal portal <u>www.beneficiosestudiantiles.cl</u>, donde está la información del nivel socioeconómico en el que quedaron, según la información que entregaron. Quienes no completaron el FUAS, podrán hacerlo cuando se abra el nuevo período de postulación a beneficios, entre el 16 de



febrero y el 16 de marzo de 2023.

Por otra parte, el martes 3 de enero también se felicitará a quienes obtuvieron puntajes destacados en la PAES, a través de las Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE), un reconocimiento a quienes sobresalen en cada prueba según sus propios contextos y visibilizando la diversidad de las y los jóvenes que egresaron este año de enseñanza media.

Este lunes el ministro y la subsecretaria, junto a equipos de la Subsecretaría de Educación Superior, se pusieron en contacto con los más de 200 estudiantes que obtuvieron los puntajes más altos en alguna de las cuatro categorías, las que incorporan el criterio de paridad de género. Estas categorías son: Territorios, Modalidad de Enseñanza, Pueblos Originarios y Personas en Situación de Discapacidad. El objetivo de este sistema es mantener el ordenamiento de los puntajes, pero incorporando el matiz de los contextos de desigualdad que son propios de la realidad de los miles de postulantes.

Próximas fechas importantes:

- Martes 3 de enero, a las 8.00 horas: Entrega de resultados de la PAES.
- Martes 3 de enero, a las 9.00 horas: Inicio de las postulaciones a las 45 universidades que son parte del Sistema de Acceso a la Educación Superior.
- Viernes 6 de enero, a las 13.00 horas: Fin del proceso de postulación.
- Martes 17 de enero, a las 12.00 horas (mediodía): Publicación de los resultados de la selección de las universidades.
- Miércoles 18 al viernes 20 de enero: Primer período de matrícula a las universidades.
- **Sábado 21 al viernes 27 de enero:** Segundo período de matrícula a las universidades.
- Sábado 28 de enero: Inicio del tercer período de matrícula a las universidades.

y tú, ¿qué opinas?